

Mit Jazz und Pop Hilfe für Jung und Alt

Lions Club Bonn veranstaltet Benefizkonzert zugunsten des Bonner Caritasverbandes

Mit Jazz, Pop, Klassik und Märschen lockt der Lions Club Bonn am Dienstag, 22. April, zu einem Benefizkonzert in die Bonner Beethovenhalle. Das Musikkorps der Bundeswehr spielt dort zugunsten des Caritasverbandes Bonn.

Das Programm des symphonischen Blasorchesters bietet eine spannende Mischung aus klassischer Musik, modernem Pop, aber auch Jazz und Märschen. Das Konzert wird traditionell mit einer Komposition von Ludwig van Beethoven beginnen.

Ungewöhnliches Highlight des Programms: Ein Konzert für Orgel und Blasorchester mit dem Solisten Berthold Wicke.

Der Erlös des Benefizkonzertes ist für zwei Projekte des Bonner Caritasverbandes gedacht.

Ein Teil des Erlöses soll dem Caritas-Jugendzentrum „Uns Huus“ für die Neugestaltung eines Aufenthaltsraumes zugute kommen. Der andere Teil des Erlöses ist für die Anschaffung eines mobilen Kochelementes zur Stimulierung der Sinneswahrnehmung von an Demenz erkrankten Menschen vorgesehen.